

Schneider dans le sillage de son prédécesseur

Etienne Schneider, le nouveau ministre de l'Economie, se place résolument dans le sillage de son prédécesseur. C'est le message délivré hier lors de son premier discours officiel.

Etienne Schneider intervenait lors des Journées de l'économie. Evoquant les difficultés économiques actuelles, il s'est déclaré prêt à soutenir l'initiative de la FEDIL sur la création d'un Haut Co-



(PHOTO: MICHEL BRUMAT)

mité pour l'Industrie, qui entend consolider le tissu industriel existant et att-

rer de nouveaux investissements. Le ministre a détaillé ses principaux axes

de travail parmi lesquels les incubateurs d'entreprises, la réforme du secteur des produits pétroliers, le développement des interconnexions énergétiques avec les pays voisins. «Le secteur de la logistique avec l'établissement de la zone franche du Findel fait également partie de mes priorités», ajoute le ministre qui conclut en citant Georges Bernanos: «On ne subit pas l'avenir, on le fait!» // Gérard Karas